

笑顔輝く、坂校 Festival 坂上分校 文化祭 2022 開催！

6月11日（土）、「笑顔輝く、坂校 Festival」をスローガンに、本年度の坂上分校文化祭が盛大に開催されました。各学年が趣向を凝らしたステージ発表、吹奏楽部の演奏、生徒有志によるダンスや四境太鼓の発表、そして山代白羽神楽保存会による神楽「三鬼」の上演、アトリエ ワリババのみなさんによる民族打楽器ジェンベの演奏と内容も盛りだくさんで、会場は大いに盛り上がりました。新型コロナウィルス感染症対策として、観覧は生徒の御家族の方のみとさせていただきましたが、生徒会や実行委員の準備と当日の進行により、様々な文化を体感できる有意義な一日となりました。

オープニングは吹奏楽部の演奏

有志によるダンス！ DANCE!!

令和4年 坂上分校

文化祭



3年生前田くんによる四境太鼓



地域密着の文化祭



生徒有志によるダンス、地域でも活動中の前田くんによる四境太鼓の披露、また神楽に地元の子どもたちが出演等々、まさに地域密着の文化祭となりました。

SYLLA ご夫妻によるジェンベ演奏

美和町在住、アトリエワリババの SYLLA ご夫妻には、母国ギニアの紹介、打楽器ジェンベについての解説もしていただきました。



学年発表(1年生創作劇、2年生動画制作、3年生ファッショショ) 生徒美術作品展示



神楽の主役は坂校生

文化祭で上演された神楽。その主役は何と坂上分校2年生の長川くんと巻郷くんです。二人は御家族が神楽をされていたこともあり、幼少のころから山代白羽神楽保存会に参加。今では重要な役を任されるまでになり、今回の公演でも見事な舞を披露してくれ、見る者はその素晴らしさに魅了されました。

行事予定 (7月)

- 7日（木）期末考査最終日
- 12日（火）薬物乱用防止講座
- 〃日（〃）弁護士によるいじめ防止教室
- 13日（水）クラスマッチ
- 15日（金）スキルアップセミナー
- 20日（水）終業式